



Versión móvil widgets noticias



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 6.2 / 9.6 | Mañana -1.7 / 11.7 |

nortecastilla tu televisión online...

23 diciembre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Castilla y León Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Fútbol Baloncesto Balonmano Fútbol Sala Atletismo Deporte Base Otros Canal Pucela

Estás en: El Norte de Castilla > Fútbol > Últimas noticias > Inteligencia y humildad, claves para triunfar en el fútbol según un estudio

ÚLTIMAS NOTICIAS DE FÚTBOL 13:27

Inteligencia y humildad, claves para triunfar en el fútbol según un estudio

Noticias EFE

Huelva, 22 dic (EFE).- El entorno familiar y valores como la inteligencia, la capacidad de aprendizaje o la humildad son claves para que un jugador de fútbol llegue a la elite, según se desprende de un estudio elaborado por un grupo de investigación de la Facultad de Educación de la Universidad de Huelva.

El objetivo de esta investigación, dirigida por Pedro Sáenz-López Buñuel y en el que participan el profesor de la Universidad de Granada, Luis Fradua, y la investigadora Clara Pazo, es el de determinar los motivos que llevan a triunfar a los jugadores de fútbol, según ha informado hoy la Junta en una nota.

El trabajo se enmarca en un proyecto de excelencia incentivado por la Consejería de Innovación de la Junta con 5.600 euros y para su confección se ha analizado el itinerario formativo, deportivo y personal de los jugadores de la Selección Española de Fútbol.

Así, los investigadores han seleccionado las siete canteras que más jugadores han aportado a 'la Roja' y han entrevistado al coordinador, al preparador físico, al psicólogo y al médico, así como a los jugadores objeto del estudio y a los técnicos encargados de su cuidado durante su etapa en la cantera.

Los resultados obtenidos han establecido la importancia del contexto familiar -la mayoría de los entrevistados reconoció haber contado con el apoyo de su entorno- y de los factores psicológicos individuales -tales como la capacidad de aprender, la humildad o la inteligencia- para llegar a ser un talento deportivo.

En los entrenamientos con niños el aspecto técnico siempre ha sido el más importante, seguido del físico a partir de una determinada edad (13 ó 14 años), pero el dominio táctico, relacionado directamente con la inteligencia, se suele dejar en un segundo plano.

En este sentido el responsable del grupo investigador ha señalado que son los jugadores profesionales los que establecen este factor como punto clave en la formación deportiva.

"Se habla mucho del talento deportivo a nivel físico, pero realmente el talento está en la inteligencia", ha apuntado Sáenz-López.

Con los resultados obtenidos el grupo de investigadores pretende aportar nuevas prácticas al entrenamiento deportivo para que las canteras de los clubes mejoren la formación y los jóvenes con cierta proyección tengan más posibilidades de llegar a lo más alto en el mundo del deporte. EFE

1010282

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

ANUNCIOS GOOGLE

Calcular Seguros de Coche

Compara 20 aseguradoras en 3 min Ahorra hasta 500€ en tu seguro
www.AsesorSeguros.com

FIFA calidad del balón

¿Quieres saber cómo prueba la FIFA sus balones? ¡míralo ahora!
www.FIFA.com/lapelota

Tu Punto SIGRE aquí

Recicla tus medicamentos Entra e infórmate aquí!
www.sigre.es

Perder 16 kilos en 8 semanas
¡Lo hice! Sin normas y sin el deporte.
Lea mi historia para aprender más.

Antes Después

Lea mi historia >>

Visto en:

DESTACAMOS



PUCELA MANAGER

¡Puedes convertirte en entrenador!

Crea tu propio equipo, acierta y gana entradas para el palco de autoridades de Zorrilla, equipaciones firmadas y hasta un viaje. [+]

3\$5 7,8,3\$ **Consulta las normas**

LO MÁS LEIDO

Fallece un menor al precipitarse al vac...
¿Dónde está Mari Carmen?...
«La jaula está preparada para que venga...
El cambio de 20 leyes autonómicas elimi...
Los empleados de Govimar se juegan su ú...
La persistente lluvia arruina la celebr...
Compras navideñas con sorpresa...
La fusión de Caja España y Caja Duero s...
Un vallisoletano y un burgalés abren el...
El 'gordo' turista viaja al Grupo Marsa...
Los empleados de Segovia, agradados...
Mendilibar dice que Pelé llegaba tarde ...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE NORTECASTILLA.ES

FORO DE FÚTBOL

Real Valladolid

Los temas más actuales y polémicos del equipo blanquívioleta



Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad lectores Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra